

横浜市野庭地区センター料理室での事故について

11月23日（木・祝）13時45分頃に、横浜市野庭地区センター主催の料理教室で圧力鍋が破裂する事故があり、2名の方が負傷されました。

事故の原因については、現在調査中です。

1 日時

令和5年11月23日（木・祝）13時45分頃

2 場所

横浜市野庭地区センター（港南区野庭町612）

3 事故概要

上記日時場所で開催された地区センター主催の自主事業「我が家の手作り味噌」において、味噌の仕込みのために大豆を圧力鍋で茹でていたところ突然圧力鍋が破裂し、鍋の中に入っていた大豆や煮汁が周囲に飛び散りました。

4 被害状況

鍋の近くにいた2名の方に煮汁がかかり、火傷をされました。

当時料理室には、16名（講師2名、参加者14名）の方がいらっしゃいました。

5 事故の原因

警察及び消防立会いのもと現場検証を行い、事故の原因については現在調査中です。

6 対応状況

負傷された2名の方については、救急車で病院に搬送され処置を受けられました。いずれの方も軽症と診断され、現在自宅で療養されています。

当該事業については、事故発生後に中止しています。

7 今後の対応

事故の原因を調査して、同様の事故が発生しないよう再発防止に努めるとともに、他の所管施設に対しても注意喚起を行います。

お問合せ先

港南区地域振興課長 松田 博之 Tel 045-847-8390